

*Quelques semaines avant mon anniversaire, j'ai vu dans la famille deux petits bichons, j'ai rêvé pendant plusieurs semaines d'en avoir un à moi et je n'y croyais pas, parce que les propriétaires les vendaient trop cher pour moi, mais mon compagnon et mon amie m'ont fait croire que c'était hors de question et que je ne l'aurais pas pour mon anniversaire (ils étaient complices). Le jour de mon anniversaire arrivé, je ne pensais pas que mon compagnon m'aimait à ce point, et j'ai reçu mon bébé bichon le jour de mon anniversaire, j'étais très heureuse, et c'était le plus bel anniversaire de ma vie grâce à l'amour de mon compagnon et de notre amie en commun.*